

Le Mexique reprend la tête des qualifications de la CONCACAF en vue du mondial de Qatar 2022



Hirving Lozano fête son but face aux États-Unis. Photo: Mexsports

La Havane, 12 oct. (RHC)- Le Mexique a repris la tête des qualifications régionales pour la Coupe du monde de football 2022 au Qatar.

Lors de la finale de la CONCACAF, la Confédération régionale de la discipline, les Mexicains ont battu le Honduras 3-0 et relégué les États-Unis à la seconde place.

Rogelio Funes et Hirving Lozano ont écrasé l'équipe du Honduras au stade Azteca de Mexico.

Le Panama a été de son côté le bourreau des États-Unis grâce à un but d'Anibal Godoy. Les Américains ont ainsi perdu leur record d'invincibilité.

Panaméens et Américains comptent désormais huit points chacun et le Mexique, onze. Derrière, le Canada se trouve dans la zone des barrages avec sept points après un match nul contre la Jamaïque.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/273556-le-mexique-reprend-la-tete-des-qualifications-de-la-concacaf-en-vue-du-mondial-de-qatar-2022>



Radio Habana Cuba